



21/9/2022

Fecha:

Hora:

San Salvador, 21 de septiembre de 2022.

Firma:

**SEÑORES SECRETARIOS
JUNTA DIRECTIVA
ASAMBLEA LEGISLATIVA
PRESENTE.**

William Soriano

Edwin Sargos

Luis Ibar Alemán

En nuestra calidad de diputados de esta Asamblea Legislativa, y en el ejercicio de la potestad constitucional que nos confiere el Art. 133 Inciso 1º de la Constitución de la República, con el debido respeto al Honorable Pleno Legislativo, atentamente, **EXPONEMOS:**

Que el día de hoy 21 de septiembre de 2022, el astronauta salvadoreño Frank Rubio, despegó al espacio a bordo de una nave espacial rusa Soyuz MS-22, desde el cosmódromo de Baikonur en Kazajistán, llevando al salvadoreño, a una estadía de seis meses en la Estación Espacial Internacional.

El astronauta Francisco Carlos Rubio, es un astronauta salvadoreño-estadounidense, nacido el 11 de diciembre de 1975 en Los Ángeles, California, de madre y padre salvadoreños. Frank Rubio, como es conocido, fue seleccionado por la NASA para unirse a la clase de candidatos a astronauta de 2017, incorporándose al servicio en agosto de ese mismo año; graduado de la Academia Militar de EEUU., obtuvo un doctorado en medicina por la Universidad de Servicios Uniformados de Ciencias de la Salud, en Bethesda, Maryland en el año 2010; sirviendo como médico de familia certificado y cirujano de vuelo. Antes de asistir a la facultad de medicina, trabajó como piloto de helicópteros UH-60 Blackhawk y voló más de 1.100 horas, incluidas más de 600 horas de combate y peligro inminente durante despliegues en Bosnia, Afganistán e Irak. Frank Rubio; hasta el año 2017, en el que fue seleccionado por la NASA, estaba alistado en el 10º Grupo de Fuerzas Especiales (Aerotransportadas) en Fort Carson.

El astronauta Frank Rubio se incorporó al servicio de la NASA, completando dos años de entrenamiento como candidato a astronauta; que hasta este día se entrenó, para la misión dirigida a la Estación Espacial Internacional como ingeniero de vuelo y miembro de la tripulación de la

Expedición 68; misión que junto con los cosmonautas Sergey Prokopyev y Dmitry Petelin de Roscosmos, despegó este miércoles 21 de septiembre.

Que en el marco de este gran evento histórico y acompañando el logro personal de Frank Rubio, que también se plasma como un hecho histórico para su país, El Salvador; es procedente que la Asamblea Legislativa, felicite al astronauta salvadoreño-estadounidense Francisco Carlos Rubio, conocido como Frank Rubio, por haber sido seleccionado por la NASA, y haber partido a tan importante misión en la Estación Espacial Internacional. Por tanto, los diputados que suscribimos, solicitamos a esta honorable Asamblea Legislativa, que se emita un pronunciamiento este mismo día, 21 de septiembre de 2022, en medios de comunicación y redes sociales institucionales de esta Asamblea Legislativa, en congratulación por tan significativa conquista; pronunciamiento, que acompaña la iniciativa presentada este mismo día por el grupo parlamentario de Nuevas Ideas, en el sentido se otorgue distinción honorífica de "Hijo Meritísimo de El Salvador", al astronauta salvadoreños Francisco Carlos Rubio, por su destacada trayectoria, poniendo en alto el nombre de El Salvador.

Adjuntándose el respectivo proyecto de pronunciamiento.

DIOS UNION LIBERTAD



PRONUNCIAMIENTO

LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR ANTE EL ANUNCIO QUE EL SALVADOREÑO FRANK RUBIO, HA DESPEGADO AL ESPACIO COMO PARTE DE LA TRIPULACIÓN DE LA EXPEDICIÓN 68, EN LA MISIÓN DE LA ESTACIÓN ESPACIAL INTERNACIONAL,

EXPRESA:

- I. Su felicitación al astronauta salvadoreño-estadounidense Francisco Carlos Rubio, conocido como Frank Rubio, por haber sido seleccionado por la NASA, y haber partido a tan importante misión en la Estación Espacial Internacional como ingeniero de vuelo y miembro de la tripulación de la Expedición 68.
- II. Su reconocimiento a la exitosa trayectoria profesional de Frank Rubio, habiendo logrado con dedicación y esmero tan importante hito; que por primera vez en la historia un ciudadano de origen salvadoreño realiza un vuelo espacial.
- III. Su congratulación con el salvadoreño nacido en la diáspora, por ser inspiración para las nuevas generaciones de salvadoreñas y salvadoreños, que, con disciplina, pasión y compromiso, a pesar de las adversidades logra poner en alto el nombre de El Salvador.

DADO EN EL SALÓN AZUL DEL PALACIO LEGISLATIVO: San Salvador, a los veintiún días del mes de septiembre del año dos mil veintidós.